

EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-205

AMBATO, JUEVES, 04 AGO. 2022



Con paso firme avanzamos
en la construcción del
COLECTOR LOS GALLINAZOS



GAD MUNICIPALIDAD
DE AMBATO

AMBATO
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

#ElInformativoAmbateño

1. Portada
2. Colector de la quebrada Los Gallinazos con 80% de avance
3. El pan y chocolate ambateño: un giro de negocio en La Gran Ciudad
4. Talleres vacacionales de Arte en los mercados de Ambato
5. Emapa apoyó con mejoramiento de redes al proyecto Plazoleta Bellavista
6. Los casacas rojas siempre al servicio de los ambateños
7. Personal técnico tomó procedimiento en 950 emergencias durante julio
8. 'Feria de las Rosas' en el Mercado Mayorista de Ambato
9. Limpieza del sistema Troya en su última fase de desinfección
10. Se intensifican proyectos de limpieza vial
11. Escalinatas de La Mascota al 50% de avance
12. Concierto de la Orquesta Infante Juvenil 'ARCORAL'



- Obras

Colector de la quebrada Los Gallinazos con 80% de avance

Altamirano, frente a un punto crítico en la ciudad, destina 4.9 millones en la construcción.

La obra que se ejecuta por una emergencia suscitada hace meses atrás, avanza a paso firme y en pocos días se iniciará con la construcción del nuevo parque infantil.

Los moradores del sector recorrieron el interior del colector que tiene una longitud de 500 metros, hasta llegar al túnel que se construye en la Av. Rodrigo Pachano.

“Hoy estamos contentos y agradecemos al señor Alcalde, porque se está realizando una obra con todas las debidas precauciones”, mencionó Ema Ruales, presidenta del Comité Promejoras de Atocha.

“El nuevo parque contará con canchas de uso múltiple con piso de caucho, estación de juegos infantiles con muros de escalada, ágora cultural, locales comerciales, parqueadero y baterías sanitarias”, indicó Juan Galarza, residente de obra.

Por su parte, el alcalde Altamirano resaltó la importancia de la obra que se ha ejecutado de manera técnica. “Soy enemigo de los parques de cemento en quebradas naturales, porque la ciudadanía puede correr peligro, por eso es importante construir en zonas seguras”, recalcó.



* Cultura * Turismo * Social

El pan y chocolate ambateño: un giro de negocio en La Gran Ciudad

Para mayor información la ciudadanía puede comunicarse al correo gamedina@ambato.gob.ec

La administración del alcalde Javier Altamirano, a través de la Dirección de Cultura y Turismo en conjunto con la Cámara de Comercio de Ambato (CCA) y la Universidad Regional Autónoma de los Andes (UNIANDES), inicia hoy con las jornadas de capacitación 'El pan y el chocolate ambateño, ganará oportunidades para ser más competitivos'.

El objetivo de estas jornadas es capacitar a los emprendedores, con miras a elevar sus conocimientos en gestión empresarial, buenas prácticas de manipulación de alimentos y administración de negocios, para elevar la competitividad y la productividad; y así contribuir al crecimiento de la economía de La Gran Ciudad.

Además, estarán capacitados en temas como: sistema de tributación, entidades de control y regulación, mercadeo y branding, estudios de mercado y modelos de comercialización.

JC / AE



- Red de Plazas y Mercados

Talleres vacacionales de Arte en los mercados de Ambato

La Dirección de Servicios Públicos, de la Municipalidad de Ambato, en coordinación con la Casa de la Cultura Ecuatoriana - Núcleo de Tungurahua, implementan espacios para la creatividad y el sano esparcimiento de los niños y jóvenes.

El lunes 02 de agosto de 2022, se inauguró los 'Talleres Vacacionales de Arte' que serán impartidos en el Centro Comercial Popular Simón Bolívar. "Estas actividades aportan en los niños muchos beneficios en su salud, tanto física como emocional", indicó Álvaro Mantilla, director de Obras Públicas.

Entre las actividades impartidas están inglés, coros, dibujo, teatro, capoeira, ballet, danza y ajedrez.

La administración del alcalde Javier Altamirano trabaja en beneficio de las futuras generaciones, para hacer de Ambato, La Gran Ciudad.

HB / AE



* Servicios Básicos

Emapa apoyó con mejoramiento de redesal proyecto Plazoleta Bellavista

Se realizó la instalación de alcantarillado pluvial y la guía de alcantarillado sanitario

Personal técnico de la Emapa instaló el alcantarillado pluvial y la guía del alcantarillado sanitario en el proyecto 'Plazoleta Bellavista', que ejecuta la Municipalidad de Ambato.

Paul Acurio, jefe de Alcantarillado, explicó que estos trabajos de mejoramiento consisten en separar los caudales, la red pluvial permitirá evacuar las aguas lluvias y evitar taponamientos por falta de capacidad en las tuberías, asimismo se colocó tubería para la red sanitaria como guía, con el propósito de que los contratistas del proyecto concluyan los trabajos restantes.

"Es importante que se trabaje articuladamente entre instituciones a fin de minimizar los impactos en la ciudadanía y circulación vehicular, considerando que es una zona de constante movimiento. Como Emapa estamos predispuestos a intervenir con lo necesario de acuerdo a nuestras competencias", sostuvo Acurio.

cb / AE





- Seguridad

Los casacas rojas siempre al servicio de los ambateños

La Municipalidad trabaja mancomunadamente con los casacas rojas para proteger a la Gran Ciudad.

En cumplimiento al compromiso asumido al inicio de la administración, para dignificar el trabajo y en apoyo a sus actividades diarias, elementos del Cuerpo de Bomberos de Ambato recibieron sus nuevos uniformes de parada, de media parada, de educación física y deportes; ropa táctica y prendas complementarias.

En su intervención, el T.Crnl. (B). Byron Murillo Guerrero, jefe del Cuerpo de Bomberos, señaló que se han realizado acciones positivas para cambiar las condiciones de la institución, por eso no vamos a escatimar ningún tipo de esfuerzo en buscar el mejoramiento de las labores de la entidad en favor de los ambateños.

Los nuevos uniformes son más ergonómicos, más visibles y van ajustados a las necesidades del día a día.

NSR / AE



* Servicios Básicos

Personal técnico tomó procedimiento en 950 emergencias durante julio

Se atendieron taponamientos, reparación de tuberías, limpieza de rejillas y más

La Emapa atendió 950 emergencias en la zona norte, centro y sur de la ciudad respecto a taponamientos, limpieza de sumideros, reposición de tapas y reparación de tuberías de agua potable y alcantarillado.

Leonardo Acosta, analista técnico, explicó que día a día se determina la gravedad de cada reporte para atender a la brevedad posible y posteriormente se controlan las demás averías que suscitan en los diferentes sectores de la ciudad.

“Como empresa nos mantenemos activos durante los 365 días del año con el propósito de garantizar el buen funcionamiento de las redes de agua potable y alcantarillado. Solicitamos a la ciudadanía no arrojar basura, materiales de construcción u otros elementos que causan daño a nuestros sistemas, entre todos podemos lograr el embellecimiento de nuestra ciudad”, sostuvo Acosta.

cb / AE





- Atención Ciudadana

'Feria de las Rosas' en el Mercado Mayorista de Ambato

Un centro de acopio frutícola, florícola, hortícola, avícola y mucho más.

Este miércoles 03 de agosto se desarrolló la colorida 'Feria de rosas', espacio sobre el cual se puede comercializar variedades como: rosas, tulipanes, girasoles, orquídeas, follajes, entre otras, las mismas que cambiarán de acuerdo con la temporada y la demanda del producto.

La actual administración da la posibilidad de incorporar en su giro de negocio la comercialización de diferentes tipos de flores, brindando la oportunidad de más fuentes de empleo y la posibilidad de que los comerciantes se sumen para abastecer el Mercado Mayorista con un nuevo producto para la venta al por mayor y menor.

Ante las demandas de la sociedad actual, el centro de acopio incorpora esta feria en la 'Zona del Consumidor Final', el ingreso es por la calle Tres Carabelas, y el horario de atención de 14h30 hasta las 21h00.

JC / AE



* Servicios Básicos

Limpieza del sistema Troya en su última fase de desinfección

Se enviarán los análisis a los laboratorios para determinar la calidad del agua

La Emapa ha trabajado arduamente en la segunda fase de desinfección y desincrustación del sistema Troya, con el fin de eliminar aceites, grasas, sedimentos u otros elementos contaminantes de las redes de conducción, distribución y tanques de reserva.

Mayra Molina, administradora del proceso, aseguró que los trabajos se encuentran en su última fase, y para comprobar que la calidad del agua es apta para el consumo humano se toman muestras en puntos estratégicos que serán enviadas a los laboratorios determinados por la empresa contratista Brontho Skay del Ecuador y al Laboratorio de Control de Calidad de la Emapa.

“Es nuestra responsabilidad garantizar que el líquido vital que consumen los moradores del centro, Miraflores, Ficoa, Ingahurco, Ingahurco Bajo, Cashapamba, Catiglata, Atocha y zonas aledañas, esté en óptimas condiciones para evitar posibles afectaciones a la salud”, sostuvo Molina.





- Obras

Se intensifican proyectos de limpieza vial

Maquinaria y personal técnico del GADMA, presto a las solicitudes comunitarias.

Con total énfasis en el pedido ciudadano y el propósito de garantizar la seguridad vial, la Municipalidad de Ambato ejecutó el mantenimiento de la calle 10 de Agosto, entre Batalla de Pichincha y Batalla de Tarqui, de acuerdo a los cronogramas establecidos, previos a diversos análisis por parte del personal técnico de la Dirección de Obras Públicas.

“Los trabajos resultan beneficiosos para la libre circulación de todo tipo de automotores, consisten en la limpieza y desalojo de escombros, así como en la remoción de fauna invasiva, estas acciones se las realiza en diversos sectores de la ciudad y en horarios pertinentes, para evitar incomodidades en los usuarios”, aclaró Roberto Supe, técnico de Mantenimiento Vial.

El alcalde Javier Altamirano fiel con su compromiso a la ciudadanía, prioriza la atención comunitaria a fin de mejorar las condiciones arteriales de ‘La Gran Ciudad’, mejorando la movilidad de los ambateños.

AE / AE



* Obras

Escalinatas de La Mascota al 50% de avance

La obra recuperará la funcionalidad y revitalizará el sector, creando espacios seguros.

Con una eficaz combinación de factores ambientales, sociales, económicos, y la correcta gestión y planificación, se ha brindado la atención correspondiente a las diversas problemáticas infraestructurales de la zona, generadas por el deterioro natural, a fin de ir acorde a las tendencias urbanísticas.

El GAD Municipalidad de Ambato, trascendiendo las corrientes arquitectónicas y de preservación del patrimonio histórico, destina 269.815,11 dólares en este proyecto, proporcionando soluciones adecuadas orientadas a la seguridad vial e integridad ciudadana.

"Se finalizó con la construcción de las islas adyacentes a la Av. 12 de noviembre, se continúa con el chequeo y renovación de redes eléctricas, además la restauración ha implicado la construcción de cajas de revisión nuevas que conecten con el sistema principal de agua potable y alcantarillado" explicó Byron Núñez, fiscalizador.

AE / AE



• Cultura

• Turismo

Concierto de la Orquesta Infanto Juvenil 'ARCORAL'

El evento es parte de la agenda cultural, Agosto: mes de las artes.

Este jueves 04 de agosto a partir de las 18h30, en el monumento de Carlos Rubira Infante, (frente al Parque Montalvo), la orquesta infanto juvenil ARCORAL, brindará todo un espectáculo artístico para los ambateños.

Técnica, destreza y talento son términos que describen este conjunto académico, interpretado por la niñez y juventud ambateña, quienes son miembros de esta importante agrupación y, serán los protagonistas de engalanar y dar realce a un encuentro atestado de arte y genialidad.

La administración del alcalde Javier Altamirano, a través de la Dirección de Cultura y Turismo, invita a toda la colectividad, para que sea parte de estos eventos culturales que promueven la interacción social y contribuyen al desarrollo integral a través del talento de la música y el canto en La Gran Ciudad.

JC / AE